

3年学年通信

石川県立金沢錦丘高等学校
令和元年度 6月号

今のままでいいのでしょうか？ 覚悟を決めて真の受験生になろう！

県総体・総文お疲れ様でした。結果はどうであれ、これまで取り組んできたことは一生の宝物になります。これからは、一刻も早く意識を切り換えて「受験生」になりましょう。5月の平均学習時間をみると、「受験生」になりつつある人と単に「高校3年目」の人に二極化しています。学習の成果が表れるのは、一般に3～6ヵ月後なので、これから夏までの間に受験生らしくならなければ本番には手遅れになります。

部活でも受験でも、あるレベルに到達するためには、相当な練習量があり、さらにその練習量の質（密度）を高めなければ、壁をこえることはできません。カギとなるのは、集中力です。部活に集中してきた人ほど受験でも成功すると言われるのは、そういうことでしょう。

【6月 行事予定】

月	火	水	木	金	土	日
			5/30 県総体・総文①	5/31 県総体・総文②	1 県総体・総文③	2 県総体・総文④
3 完全夏服	4 進路講話 平日補習開始	5	6	7 進研マーク①	8 進研マーク②	9
10	11	12 紫錦祭説明会	13	14	15 北信越大会①	16 北信越大会②
17 50分授業	18 50分授業	19 50分授業	20 グッドマナー①	21 50分授業 グッドマナー②	22	23
24 50分授業	25 50分授業	26 期末試験①	27 期末試験②	28 期末試験③	29	30

受験生の家庭学習時間は、「平日5時間、休日10時間」が目標！

いまだに2～3時間程度しか勉強していないという人。本気で志望校をめざしているのですか？ 上記の時間、すでに継続して学習に取り組んでいる人も多くいます。睡眠時間を削らなくても、これくらいの時間は作れます！ スマートフォン、テレビ。皆さんには無駄に消費している時間があるはず。まずは上記の時間を意識して1週間続けてみることに。すぐにその生活に慣れてきます。

総体・総文後 3年生放課後補習スタート 上手に利用せよ！

4日（火）から始まります。授業と同じで、出席するだけでは成績向上にはつながりません。黒板をただ写して、分かったつもりになって、「勉強したなあ」と勘違いする人。自分はやりたくないのに先生にやれと言われるから・・・と受け身な人。「やらされる」勉強はただの作業です。これでは学習内容の定着は図れません。予習と復習を行い、一回ごとに知識の定着を図りましょう。意識を高く持って積極的に参加し、上手にそして貪欲に利用してください。

今月の試験予定！ 受けっ放しではなく、必ず解き直しをしよう！

今月の予定は以下の通りです。

①進研マーク模試 6月7日(金) 放課後・8日(土)

6月7日(金)

15:40~17:50 【文系】 地歴・公民 【理系】 理科②(2科目) (130分)

6月8日(土)

8:25~9:45	国語	(80分)
9:55~11:15	英語(筆記)	(80分)
11:25~11:55	英語(リスニング)	(30分)
	〈 昼 食 〉	
12:35~13:35	【文系】 理科①(基礎2科目) 【理系】 地理B	(60分)
13:45~14:45	数学①(I・A)	(60分)
14:55~15:55	数学②(II・B)	(60分)
15:55~16:55	自己採点	(60分)

マーク模試では偏差値より得点率を見てください。志望校のボーダーラインを取るためにはそれぞれの教科で何点とればいいのか目標ラインを設定すること。試験後には、今後どの教科のどの分野で得点を伸ばしやすいか得意不得意を考えながら分析すること。

②1学期期末試験 6月26日(水)~7月2日(火)

もう「赤点を取るな！」などという次元の低い話をしてはいけません。“点数を取りに行く”。そういう経験をしてください。どの試験においても、必ず見直しをすること。間違えたところに点数を伸ばせる鍵があるのです。

受験に失敗するタイプとは

~自分の生活パターンを見直そう!~

①限られた時間をうまく使えない人

放課後のみならず、ST前の時間や昼休み、授業開始前など5~10分の時間を上手に利用しよう。

- だらだら行動している人→頭の切り換えが遅い。無駄な時間を減らすことを意識しよう。
- 友人と机を並べて勉強している人→本当に集中できていますか？集中できる環境を早く見つけよう。
- メールの返事をすぐに返してしまう人→メールは休憩時間にまとめて返す！電源を切って、勉強は見えない!! 本当の友達なら、返事が遅くても分かってくれます。

②言い訳の多い人

課題を出せない言い訳。勉強できない言い訳。絶対にやめましょう。きちんとやるしかありません。

自分自身を見失うな！ 今の自分が未来の自分につながる！

時々、「何のために勉強するのか分からなくなった」という声を聞くことがあります。

我々は何のために勉強するのでしょうか……。この問いに明確な答えを出せる人は多くないと思います。ただ確実に言えることは、今やるべきことに努力し続けられたという経験は必ずどこかで生きてきます。決して受験のためだけの勉強ではないのです。

今は、「考える」より先に「やる」！それが今の自分にとって重要なのだと思ってください。

努力は必ず報われるとは限りません。ただ、成功した人は努力し続けられた人だけです。